



Vienne pour les élèves du niveau 4^{ème} – Juin 2024

C'est du dimanche 2 juin au vendredi 7 juin, que 46 élèves de 4^{ème} et 4 enseignants ont séjourné à **Vienne**, dans un hôtel très confortable.

L'Autriche fait partie des 27 pays de l'Union Européenne depuis 1995 et conserve sa place dans ce qu'on appelle souvent la **Mittel-Europa**.

A Vienne, **l'empreinte du passé** est partout, dans les palais impériaux, les monuments baroques. La ville ne se contente pas de préserver ses traditions, elle les intègre dans le design, l'architecture et l'art contemporain, à travers d'importants projets. Son histoire reste vivante aujourd'hui et le demeurera demain.



Dès notre arrivée, nous avons visité les quartiers historiques de la ville avec deux guides conférenciers : la **Place Albertina**, **l'Opéra**, la **Hofburg** et bien sûr la **Cathédrale Saint Etienne**.



Après une bonne nuit à l'Hostel A-O, nous avons visité le **Château de Schönbrunn** avec l'audioguide. Nous avons découvert de nombreux détails sur les différents événements qui se sont déroulés dans



cette résidence d'été de la famille impériale.

Nous avons visité d'autres sites très prestigieux : **Musée Albertine**, la



Mozarthaus, les **appartements impériaux**.

Une rétrospective du voyage est proposée aux parents et élèves le jeudi 20 juin.

Ce voyage nous a fait rêver, voyager dans le temps et tous se souviendront.



Alissa BRUNEL,
Joseph SILACZUK,
professeurs
organiseurs.